



## Confidencial

### Reviven las tribus

Como en los mejores tiempos del PRD con poder, los ahora pintados de guinda escenificaron ayer un nuevo choque entre sus viejas *tribus*. De nueva cuenta, como en la alcaldía Cuauhtémoc, la corriente de René Bejarano luchó contra el coordinador de los diputados de Morena, Ricardo Monreal, para imponer a **Dolores Padierna** como vicepresidenta de la Mesa Directiva, y perdió. Se impuso el veracruzano **Sergio Gutiérrez Luna**. Y aunque Padierna reclamó que le tocaba a una mujer en el cargo, el reproche no funcionó.

### Sánchez Cordero declinó la vicepresidencia

La diputada electa y ministra en retiro, Olga Sánchez Cordero, quería ser presidenta de la cámara y no se lo concedieron. Debía ser Ifigenia Martínez, esa fue instrucción de Claudia Sheinbaum, para que sea la maestra quien le entregue la banda presidencial, deslizaron morenistas. Le ofrecieron a cambio una vicepresidencia en la Mesa Directiva, pero no aceptó. El nuevo líder guinda en San Lázaro, Ricardo Monreal, así lo confirmó: “Ella es muy buena, ella quería ser presidenta de la Mesa Directiva, pero se le ofreció la vicepresidencia y la declinó, porque prefería trabajar en el grupo en las reformas que están pendientes”.

### Doña Olga, sin ciberseguridad

Y hablando de Olga Sánchez Cordero, resulta que fue víctima de ciberdelitos. Vía X, la aún senadora anunció que, “lamentablemente, mi teléfono y cuenta de WhatsApp han sido *hackeados*. Por favor hacer caso omiso de cualquier petición por esos medios. El tema ya está reportado”. Muy bien que el tema ya esté reportado. Pero muy mal que nadie, incluidos sus asesores, le haya alertado de que debía poner candados de seguridad, tan sencillos como el de verificación de dos pasos.

### Consar recurre a los Gallagher

La fiebre de Oasis alcanzó al gobierno de la 4T. La Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar) se puso en modo mandón, y urgió a la generación que creció con *Live Forever* y *Wonderwall* se preocupe por su patrimonio pensionario: “¡No te hagas! Ya estás en edad de tomar el control de tu futuro”, publicó en sus redes sociales, junto con una animación de los hermanos Gallagher, desatando risas y ofensas entre los fanáticos.

### El amago de Acosta Naranjo

El experredista **Guadalupe Acosta Naranjo** hizo un llamado a la población a tomar la Cámara de Diputados para impedir que rinda protesta Sheinbaum... si el Congreso aprueba en *fast track* la reforma judicial. “Si eso hacen, vamos a convocar a tomar San Lázaro antes de que termine septiembre, para evitar la toma (de protesta) de Claudia Sheinbaum. No podemos seguir actuando de manera pasiva ante violaciones tan graves al régimen constitucional”. ¿Se lo tomará en serio alguien?

### El Presidente y el caudillismo

El presidente López Obrador, en vísperas de su anunciado retiro político, insistió ayer que es un hombre de ideales y principios, que está en contra de la reelección, del caudillismo, del mesianismo y del caciquismo. Dijo que cuando un político cae en el ‘yo soy indispensable’, ya sólo hace el ridículo. ¿Será que por eso no ha reconocido diplomáticamente a Nicolás Maduro? O se refería sólo a la política mexicana, con eso de que dice ser respetuoso de la autodeterminación de los pueblos y el no intervencionismo.

### La mañanera en el Zócalo

El último mensaje del presidente López Obrador en el Zócalo –esa plaza que siempre llenó–, con motivo de su último informe de gobierno, tendrá una duración de dos horas. Esperemos (sin demasiadas esperanzas) que su mensaje no sea como otra mañanera, y que por ser el último tenga un poco de autocrítica. ¿Será?